

## 2DA CABAÑA DE DAVID.



## LA CONJURA DEL HOMBRE DESAFORADO.

*El final del día 1290 de Daniel, y el final de los 1335 días de Daniel este 4 de julio del 2024.*

*Desde unos extraterrestres que han estado en el porvenir, Daniel habla a la generación donde acaban esos días sexagesimales ¿Qué significa todo esto? Pues estos días ¿Acaban de pasar?*

## *SOBRE LOS DERECHOS DE AUTOR.*

Cualquier material dado por mi persona puede darse para la enseñanza de la Biblia, esto quiere decir que cualquier persona puede hacer uso de cualquier cosa escrita por mí, no obstante, no se permite su empoderamiento, sino que es para la enseñanza en esto la cabaña de David.

Las razones son diversas para expresar mi intención al ofertar conocimiento de DIOS.

Una es desautorizar a la Watchtower el uso indebido de mi trabajo intelectual y en esto mi cabaña, independiente de cualquier fraude de origen informático que puedan hacer practica para ello, pues conozco a estos amadores del fraude en los atalayas de Efraín o testigos de Yahwah, profetizado en la Biblia esto. Aun consciente de la necesidad espiritual de aquellos que son sus presos.

El grado de entendimiento de estas cosas de DIOS y en la Biblia me viene de lo que llaman ungimiento, e incluye el Sacerdocio según la creencia, esto me da una supuesta validez notarial, y es ante cualquier funcionario con autoridad judicial e ante la Watchtower, la cual dice creer en este Sacerdocio.

No se autoriza ni a la Watchtower, ni lo que surja de ella tras su caída, ni a nadie empoderarse de este bien citado e intelectual y de uso público, salvo se les da lo mismo que a los demás para la enseñanza.

Debido a que la propia profecía destaca un problema en mi derecho como autor, pues Betel pide auxilio al Assur, pide auxilio Betel al hacha o asirio/Assur y Feijoo según el código matemático.

Como dice la página de arriba de manera clara que, nadie debe empoderar los OJOS DE DIOS.

LOS OJOS DE DIOS es una manera de definir aquello que, es aceite para una noche, y que entra o ha de entrar al estar todo negativo u oscuro; prende una llama que, define lo ha de acontecer.

Han de saber que, es DIOS quien acusa a la ciudad de los leones, la maldad está en la misma forma que he observado en la casa de Saúl. En la casa de Saúl no existe la diferenciación de la propiedad privada, aunque esto es localizado ahí en otros.

Es del todo ilógico que, les ceda a estos mi labor intelectual por DIOS, en cuanto que mi labor censura en principio y en su fin a los mismos.

En sí mi obra por mi DIOS es una en verdad fácil, pues sigue la senda repetida en la Biblia, descrita como que pertenece al pasado lejano, no obstante, es repetido en el tiempo actual de idéntica forma.

Es por este motivo que cualquiera puede hacer un uso justo de la obra siempre que, no la empoderen, pues solo dice aquella profecía contenida y bíblica.

LA JCYL DEBE ABSTENERSE DE PALABRA/OBRA SOBRE LA OBRA A MODO DE EMPODERAMIENTO.

## ÍNDICE DE LA 2DA CABAÑA DE DAVID.

- **INTRODUCCIÓN.** El extraño caso del pez.
- LO PRIMERO DEBE SER APRENDER A LEER CIERTOS TÉRMINOS, PERO NO VA A SER AHORA COMPLETO. (Esto se da en la 3ra cabaña.)
- *Los términos del capítulo 11 del profeta Zacarías.*
- *El agente que es del mal.*
- La situación sociopolítica del capítulo 11 del libro de Zacarías.
- La caída del comercio según el capítulo 11 del profeta Zacarías.
- *El rey sobre los montes u naciones.*
- *Los pequeños en CRISTO y el valle de los huesitos.*
- **Los 1290 días.**
- *Los tres pastores del libro de Zacarías.*
- *Como se sabe que el capítulo 11 del profeta Zacarías se abre en el presente siglo XXI D.C.*
- El sacrificio propiciatorio del Apocalipsis de Abraham.

## *LA CONJURA DEL HOMBRE DESAFORADO.*

### **INTRODUCCIÓN.** El extraño caso del pez.

El objetivo del reporte es doble y se da en dos aun tres y más fechados..., por una parte, hay un indicio de la fecha de la llegada de un gobernante internacional y en la Biblia, y marca él la diferencia entre el derecho y la desfachatez más absoluta, en si esto se da al final de los 1290 días de Daniel.

El reporte ha sido considerado antes del año 2020 por mi alma, cuando he intentado dar para con el significado de estos días y de Daniel; es en concreto en el caso de los 1290 días.

Recuerdo que he buscado un pez para sumar el cuarto año de Darío, y ¿Cómo a alguien que se le da un nivel alto en la matemática, le pasa esto?

Me da comprensión de 2 piedras o Pedros sobre la principal u Yeshúa ¿De eso ha sido el asunto de la búsqueda intuitiva del pez? Y sí, el pez al final lo he encontrado, pone que 4to año de Darío, es el 2017.

No es que no sepa cual cuarto año es, de hecho estoy consciente que el 2014 es el 1er año, de hecho ya he escrito esto desde el 2014 al 2015.

Es solo que no soy capaz de contar con los dedos de una mano en suma, y lo narra un pez en una pared paralela a la casa en la cual vivo desde años, después de preguntar, si alguien sabe de algún mural en la ciudad del valle de Olid de un pez.

Ha retrasado la labor, y es hasta el punto de validar el trabajo con el resultado final del mismo, me explico, los 1290 días acaban en Baiden, pero si los acabo antes ¿Cómo lo valido? ¿Por eso ha sido?

La comprensión de dos piedras o Pedros está en la Biblia desde el hebreo sin transliteración en Isaías.

Como he buscado llevar la delantera, y en esto hay tanto dos olivos como dos testigos, resulta que por dos o tres testigos se establece todo asunto hoy.

Pero el entendimiento Pedreo desmerece del de la 2da cabaña de David interpone, pues el hombre desaforado es la maldad y consecuencias. El final de los 1290 días es el indicativo de que esta agrupación de malhechores ha de actuar sin freno.

Como cuando a noche preveo cuáles son los 3 sacrificios del Apocalipsis de Abrahán en Horeb, están del todo relacionados en sus sacrificadores por el hombre desaforado y la maldad imbuida.

La oveja es Raquel cuyo nombre está en el código matemático desde Moisés, una vaca está entre dos opciones que son una minusválida y Milca, y la cabra ¿Mi hermano menor? Nada han hecho.

El sacrificador de la oveja es Arturo Cortijo, aunque la vaca -Belén- y -cabra- Julio pero 3 por mi mano.

Como dice este testimonio vivo enterrado en cueva ¿Cómo me he de retraer de insultar a aquel que difumina el conocimiento del porvenir en presente? Lo que es lo mismo, aquel que a través de la censura hace por arrancar los OJOS DE DIOS.

De todo esto tiene la culpa la maldad, y es la clave para entender la suma trascendencia del final de los 1290 días, estos están desmadrados desde ahí.

La 1ra cabaña de David muestra como por unas comisiones miserables, son capaces de hacer juicios inquisitoriales; pero en el 2do número traslada en 1290 + 1335 días esto a otro terreno que, antoja afuera del religioso a la arena política en lo mismo.

Opino que a Abraham le hacen un juicio inquisitorial por el saber de DIOS, y estos días son envueltos.

LO PRIMERO DEBE SER APRENDER A LEER CIERTOS TÉRMINOS, PERO NO VA A SER AHORA COMPLETO.

De cierto lo 1ro es delimitar los términos puros de las aguas o respuestas, pero de esta labor está encargada la 3ra cabaña de David, como que parte esta labor de depuración de Elíseo hijo de Elías.

Es por este motivo que lo más importante es pospuesto a un 2do lugar aquí, y lo que trata esta, es de validar aquellos hechos de los cuales nos habla Daniel, pues saben que Yeshúa en su señal del inicio del siglo, dice discernan 1ro en Daniel.

Daniel habla de una cosa que no debe de estar en tierra Santa, de una bestia u cosa que debe de ser asquerosa al israelí y al cristiano, la cual rodea a la ciudad Santa de Jerusalén, y por la cual es mejor que abandonen su propio territorio, sea la ciudad amada como su implicación espiritual u asientos.

Por otro lado comprender que Darío es Vladimir Putin *y su año de regencia* que, sustituye la relevancia de la hija de Babilonia USA; da a unas cronologías muy precisas hasta de días sexagesimales, como la que dice, el día en que se ha de recolocar el fundamento del templo, etc....

Incluso es interesante dos datos anexos, uno es la embajada en Jerusalén de USA en mayo del 2018.

Otro extraordinario en mi impresión es hacia el 12 de marzo donde toman decisiones, cierran puertas por el Covid-19 en los de la Watchtower, en su caso anulan indefinidos y en algo el sacrificio de labios.

## ***Los términos del capítulo 11 del profeta Zacarías.***

Son tales como el de **oveja** y es el del **árbol** más el de la **tierra** de él.

Aunque el más importante es el del hombre, y que por cierto conlleva otros sinónimos como el de árbol, aunque los testigos de Yahwah lo saben.

Lo digo por el motivo de que he visto a hombres negar el significado del árbol por el motivo del hacha, pero ¿Por qué lo esconden? Sé el por qué, pero prefiero enseñarlos a leer y entender la Biblia, entonces cualquiera puede hacerse cargo del porqué el mayor pastor ante mí niega el término.

Entonces es comprensible al lector el que los pequeños entienden parte de la Escritura, pero que no sepan tanto como pueden saber, pues se da una censura en ella a ciertos términos del Santo Escrito.

Más aquí se ha de utilizar mucho el de la tierra.

Por lo demás son muy sencillos de atender y de aprender, pero son tan poderosos como las vitaminas al cuerpo, es algo muy pequeño, pero que hace maravillas al leer el Santo Escrito al entero cuerpo de CRISTO.

Así se dice por mi parte para aclarar los términos citados:

Que dos porciones de su pueblo o tierra son a este día o generación nuestra, y que por una parte están los recogidos por Pablo.

Han acabado el entero circuito de Israel en toda nación, y son un pueblo de ocho millones de almas.

La otra porción es Judá o la nación de Israel del oriente medio. Ambas porciones son la tierra.

A los que han acabado el circuito de Israel, y es para con un testimonio de la Biblia, y desde el pasado reciente hacia nuestro presente él los nombra por el nombre de Israel.

He incluso **Efraín** al ser este nombre último sinónimo de **Israel**, son los testigos de Yahwah.

Su tierra son dos porciones que son un diezmo del *total* de los de su tierra, y el noventa porcentual está todavía sin recoger más dispersado por ahí.

La otra porción es la tierra del oriente medio, Israel, pero además otros dispersos aunados al ortodoxo.

Pero es del todo falso, esta correlación en realidad es una sola por el rabí ortodoxo. Otra cosa distinta es la discreción del mismo que no lo hacer ver.

A ambas porciones se les nombra en la Biblia como la tierra, y la mar es la humanidad, y son los peces.

Por otro lado solo en su tierra están las ovejas, y que son al tiempo los pastores del pueblo, de este modo hombre, árbol y oveja son lo mismo.

Claro está esto otro que, es también a ser dicho, si hay oveja entonces ¿Cuál es el antagonista de la oveja y en dónde están? Claro su antagonista es la cabra. Además, en las gobernanzas hay lo mismo.

Entonces al intercambiar estos términos puros, y codificar estos en la lectura *en sustitución*, lo que encontramos son unos pastores en su tierra, a los cuales no les importa llevar al matadero a sus congregados, son tal como vacas sin importancia.

Claro si a una vaca que son lamedoras para con las suyas, les dices, mira vais para hamburguesas de los hombres mundanales de la gobernanza, para que coman los hijos de sus hijos, pues os hemos vendidos, estas les han de dar para con las pezuñas en sus mismos rostros, así no se lo dicen, y miren que contentas han ido al matadero, es excursión.

Ahora bien DIOS no ha de dejar esto sin declarar, pues para esto está el texto del Cp. 11 del profeta Zacarías, pero quién lo dice es arrinconado, pues ¿Quiénes son los que mandan en ella?

De este modo aquellos que son desde el principio son en el final, y llegan a ser los 1ros, y los 1ros llegan a ser los últimos que, es lo que dice Yeshúa.

Más claro te lo digo para que lo sepas, Abraham ¿No es el 1ro? Pero Abraham resucita y es un 1ro que es último, pero llega ser el 1ro ¿Motivo?

Desautorizar esta operación de venta ilegal, pues por nada han sido vendidos, por nada han de ser recomprados, y esto es según la OPINIÓN DE DIOS.

¿Qué no están de acuerdo tales judíos que, no son como otros judíos y religiosos y fieles? Qué más da ¿No han escuchado a Yeshúa, decir que el reino les ha de ser retirado, y dar este a gentes que, produzcan sus propios frutos? Pues eso.

## ***El agente que es del mal.***

¿Babilonia?

De cualquier manera no todo es blanco o es negro, por ejemplo, ahora estoy en una ciudad satélite de la verdadera Nínive, de este modo es posible el ver al propio Nabucodonosor incluso delante de mí. Aquí termino asirio u babilónico se cruzan, y esto tiene su porqué. Y cuento hasta 3-4 Babilonias hoy.

En realidad, los dos MENES descritos en el libro de Daniel se repiten en el hoy, y puedo citar a los dos presidentes de Norteamérica que los causan, pues MENE significa roto, además, probarlo con la Biblia en mano, y en esto su cronología. Cuando digo que se cruzan lo asirio y lo babilónico, y es en una sola nación, es por el motivo de que cada MENE se da por la razón de destacar al asirio en la política de Norteamérica, es por eso que van cada año más hacia abajo desde el 2014 D.C, y las gentes lo ven.

Pero por otro lado está el asirio. Se sabe que en el siglo anterior una mano negra lo subvenciona, y quién lo patrocina se opone a DIOS y a todos los dioses, por ello él es un anticristo en potencia.

Y han hecho una demostración pública, pero ineficiente en su resultado final, y es en los juicios a aquellos, de este modo se demuestra una complicidad entre el sistema de cosas y los mismos; sí, unas cabezas han caído, más otras muchas han seguido su camino sin estorbo, más estas cabezas de Hitler han seguido en lo mismo hasta hoy.

Incluso parece que este primer Faraón ha rejuvenecido en su muerte en uno de sus dobles.

Y es quitándose él unos veinte años de edad, y se ha ido a América de sur. El código matemático de Moisés dice que Hitler se ha ido a Argentina...

Y el capítulo 11 del profeta Zacarías lanza una acusación a otras ovejas, y es en cuanto a ciertas ovejas en ella, ovejas que alejan a otras afuera.

En esta amonestación hay referencia cruzada en el capítulo 34 del profeta Ezequiel, y está en Jeremías..., se habla de ovejas que echan a las otras ovejas que están enfermas, hombro a hombro hacia afuera de ella. Vaya no solo a las vacas, pufs.

No todos los citados en el encabezado parecen hacer la subversión a DIOS, pero ninguno pace con humildad de mente, todos tienen en común que se engrandecen en gran manera pese a sus hechos.

Y en cuanto a los religiosos si han de tratar mal a los pequeños, en realidad, se lo hacen a él.

Es preocupante que el profeta Zacarías en Cp. 11 dice que el SEÑOR se ha de impacientar, es desde el cuarto año de Darío u 2017 D.C., y es para con *tres pastores*, además los políticos son al tiempo pastores en la Biblia, por ejemplo, a Ciro lo llama su pastor, y esto es así aunque él no le ha conocido.

Por esto dicho, de que un pastor puede ser un político y en la Biblia, el decir que, de un pastor religioso en una parte de nuestra historia, puede escapar todo el que lo quiera, pero de estos otros nadie escapa salvo por DIOS, y van a malas.

## **La situación sociopolítica del capítulo 11 del libro de Zacarías.**

Tan solo el número del 666 o el 616 de la bestia salvaje descrito en el libro de la Revelación, da evidencia de terceros, y que son ocultados, y es para con aquel genocidio del siglo pasado a los de su tierra, y que es de una manera deliberada, es decir, ha sido planificado antes de darse el hecho causante.

Y el número se traspasa de la unión de las naciones a la singularidad de la Bestia o G-7, pero es el mismo ente, así se habla de quién o quienes están detrás de todo este entramado, y constituyen gobierno mundial.

Es increíble que Hitler pese a lo malo de él, es el que ha ido en contra de este entramado maldito, además junto con él ha ido Rusia y lo nacido desde china, etc.

En realidad, aquel del cual subyace esto es el nuevo Nemrod, es el cuerno chico que describe Daniel.

El cuerno es uno que es indigno de ser nombrado por un creyente del UNICO Y VERDADERO DIOS, IAUE DIOS el DIOS de Abrahán, Isaac y Jacob, cuanto más de ser llevado a una publicidad positiva por los atalayas de Yahwah en sus publicaciones, los cuales han anunciado una propaganda al gobierno mundial.

Recuerden los atalayas de Yahwah el dicho del capítulo de 13 del libro de la Revelación, que quienes honran a la bestia, lo que en realidad hacen es un acto de adoración al Dragón de fuego; pero este Dragón es en realidad el hombre del desafuero, es Satanás el diablo y príncipe de las tinieblas, no es la LUZ del SEÑOR, sino de los que se agachan, defecan.

No es que nos hemos vuelto estúpidos, pero Inglaterra ha usado a Hitler idiotizando, faraón ríe.

## **La caída del comercio según el capítulo 11 del profeta Zacarías.**

¿Cómo ha de hacer IAUE para despojar de su poder a ciertos hombres, y que en verdad alguno que otro proceden en grado alguno de Abrahán?

El libro de la Revelación habla de cómo los reyes de la tierra se lamentan, y es a causa de los barcos, y da a entender el comercio en los mares de la humanidad.

Es el libro de Zacarías el que habla de lo mismo que relata el libro de la Revelación, es con respecto a estos navíos naufragados como varados en puertos.

Pastores lamentan sus riquezas, de hecho aúllan por sus riquezas según lo describe Zacarías Cp. 11.

No parece que aúllen por las ovejas/y vacas, ovejas derramas a las bestias, y que han de encontrarse por sus nuevas sendas extraviados de aquí a por allá, por estas no aúllan, aúllan por las riquezas que en ocasiones han obtenido por medio de la defraudación.

Al decir que son obtenidas de una manera que es impropia, son los testigos de YAHWAH los han de decir que entonces sus pastores están fuera de estos fraudes, por ejemplo que deben darse en la nación de Israel, la que es la otra porción de la tierra, pero YAHWEH prohíbe tomar las herencias al congregado en ella, **esto es dicho en el capítulo 46 y versículo 18 del libro de Ezequiel**, y no me escuchan.

Soy testigo de fraudes notariales en los atalayas, es por eso el Cp. 2do del profeta Miqueas declara un ¡Ay!

¿Por qué motivo? Se lo han hecho a él u Abraham.

## ***El rey sobre los montes u naciones.***

El profeta Daniel nombra al que lo lleva por un entendido, es un inteligente, algo muy pequeño que de manera increíble llega a hacer un gran mal a los pueblos, y no por su propio poder ¿Sicología?

Al decir que no es por su poder, nos indica el profeta que esto solo puede ser causado por medio de la subversión, es decir, que si no estás conmigo estás contra mí, y en este caso te hago subversión y te derribo por este medio, pero para hacer esto nadie me ha de ver, solo quedo atrás pendiente de ti, es solo cuestión de tiempo que tú caigas u caiga el otro, y así... y todos los que están conmigo están a salvo de mí, y estos son mi poder. Envidiar ahora al corrupto.

Es de este modo DIOS se muestra airado con estos que son de en frente del espejo, de cuyo reflejo no se distingue del resistidor a él o la serpiente primera.

Me refiero a lo intuido por el profeta Daniel que, tal rey que figura como un cuerno pequeño guerrero, y tal como un Dragón en su peligrosidad, diseña a su bestia salvaje como los que tienen algo en común con los griegos y Alejandro Magno, y es en su carrera felina uno que ni tan siquiera toca el suelo hasta posarse en tierra, pero *la tierra es sólo su pueblo*.

Y como con los persas en un gran poder depredador, brutal a la manera del oso/ ¿Irán?; y su visión he entendimiento es el del rey de Babilonia, y es tal como un hombre y no un animal, pero la forma de ser de este Caldeo es a la manera de un león.

No obstante ¿Qué tiene en común tales osos para con el Caldeo u otros que se le suman? Nada.

En realidad, tal como el hierro no pega con el barro u humanidad, lo pretendido que, es la dominación mundial en manos de un solo rey ha de fracasar.

Ni el oso Putin ni el oso Irán son por necesidad malos.

Lo mismo se puede decir de parte de USA, la cual se constituye en ideales para crear un mundo mejor.

Todos estos no son el problema, el problema es el cuerno chico, y conviene saber de dónde procede.

Y DIOS ha de ungir de nuevo a Ciro aunque este no le ha conocido, y él ha de ir hacia ella.

En sí figuro ahora entre los que desean sanar a esta Babilonia, pero ésta ha de querer sanar por sí.

Saber pequeños, el rey es el dragón, es compuesto del G-7 y Benjamin Netanyahu, Satanás u Benjamin su presidente/dragón ya ha bajado según Yeshúa.

Ahora bien ¿Alguien gusta saber lo que está en la cabeza de tal ángel poderoso en tú tiempo que, es del SEÑOR, y que hoy el tal se antoja reactante?

Unos han de decir, tramas y más tramas tal como paranoicas en mentes de pobres que, lo intentan aplacar, alguno que otro locos de atar; otros supersticiosos para con símbolos extraños y extravagantes por doquier, cultismo y ocultismo cinematográfico en iglesia del poder para con riquezas de cultos que, solo estos pueden saber tales secretos extraños e inteligibles y por ello justificada su labor.

Idiotéz aparte, en sí Satanás solo teme a los niños, no es por motivo de que le den jaqueca o por trastos por cómodo, es solo que él solo teme a los niños ¿Por qué razón él les teme? y ¿Los teme tanto?

## ***Los pequeños en CRISTO y el valle de los huesitos.***

En realidad, son los más jóvenes los más inteligentes, pues sus sistemas nerviosos están más sanos.

Y ¿Es por eso que CRISTO llama a los escogidos los pequeños? Los pequeños han de ser inmutables, y esto ha de suceder una vez que pase su error.

La pregunta a hacer es ¿Por qué motivo contienen error los pequeños en él?

La respuesta es el hombre del desafuero, en realidad, él es muy sabio para conseguir algo así aun en estos.

Aunque como ha dicho Yeshúa, miren lo que les hacen a estos pequeños, pues en verdad en el cielo u porvenir, los ángeles contemplan los rostros de estos pequeños, uno de estos y entre estos es Abraham.

Estos pequeños una vez que se hacen inmutables, aunque ya son inmutables, pero estén afuera de su error por él, estos han de marcar la diferencia, y es para sacar de este mundo a la serpiente primera, en realidad, primero sacan a los pastores que no son ovejas, pues son becerros ¿Por qué razón son becerros? Oseas dice que nombran a príncipes que no son con el espíritu de DIOS, y rigen pastoriles a niños.

Este es del último reducto existente para esta serpiente, serpiente que es agresiva, y que en la gobernación humana se vuelve un Dragón, y que es la suma de una serpiente y un felino (G-7), como lo más peligroso que existe según CRISTO a los pequeños.

La serpiente se ampara en principio en el felino, en el cuerno que es alejandrino, y que está pendiente de la victoria sobre el occidente y el oriente.

De este modo el poder de esta 4ta corona de Alejandro Magno es de parte de la serpiente 1ra, aquella que ha partido del Edén.

De hecho, sin la bestia la serpiente es solo una bestia que se arrastra, así no es un Dragón color de fuego.

De hecho, de esto se desprende un entendimiento importante, pues Moisés dice que se ha de arrastrar, algo que de momento no parece del todo claro que, se arrastra, aunque en cierto modo se ve que sí.

Quiere decir que su prevalencia política no es clara.

De este modo el futuro del cuerno y de Benjamin Netanyahu va parejo en un momento del recorrido.

Se le ata de aquí a dos siglos en el 7mo cielo del calendario hebreo y pasados 1000 años soltado.

En esto discierno en el dicho de otro que, dice que hay periplos de tal como 1000 o 2000 años donde DIOS expresa una cronología de hechos cíclicos.

Puede ser cierto, pues de Adán a Abraham como 2000 años, de Abraham a Yeshúa otros 2000, y 2000 a mayores, y ¿Otros 2000 donde Yeshúa compone con la serpiente atada 1000 y en corto es desatado?

Pero ahora queda después de Ciro un ataque final, y en esto dejo de hacer cábalas sobre qué es lo que va a pasar ¿Suplanta él a Yeshúa? ¿Cuándo el ataque de Gog? Qué más nos da, somos movimiento y reposo, vida y resurrección, pero aun así hemos de ver/saber.

Entonces ¿No hay que atender a más?

Decir si por aportar inquietud según Yeshúa aportamos un codo a la duración de las que han de ser nuestras vidas, más las que han de venir.

En realidad, comprendo que quienes dicen que del valle de los huesos de Ezequiel los hay despertados en algo, esto es cierto en el sentido de que sobre la descendencia de Jacob según Isaías, y Jacob en este caso es Abraham, hay una bendición temprana, y se han de considerar como los 1ros que resucitan desde el valle de huesos, pero es un despertar no completo.

Aunque nada es gratis, si despiertan Benjamin está airado con la mujer Abraham, y hace la guerra con los restantes despiertos o resucitados del valle huesillo.

Es una forma de declarar esto, tal valle es el estado final en que hemos de acabar todos los de su pueblo.

Entonces el milagro de DIOS es dar a Yeshúa en su descanso o SABADO una medida de su poder, y desde EL ESPIRITU despertar a todo el pueblo suyo allá.

Eso sí los verdaderos cristianos desde sus hermanos en las potestades del otro lado desde DIOS, son solo niños pequeños, su hermano mayor es Yeshúa.

Hay un momento decisivo en la vida de estos pequeños en CRISTO, y son los 1290 días de Daniel aun 1335, y ahora pasó a considerar aquí, de modo que se hace ver su cálculo, en esto su trascendencia.

Por supuesto si se habla de 1290 entonces se ha de hablar a su vez de 1335 días de Daniel a continuación. Aunque de forma temprana he considerado un borrador de 2300 días, pero paso.

## ***Los 1290 días.***

Hay un ejército que cae debido a una prevaricación constante.

Por supuesto las malas compañías echan a perder todos los hábitos que, han sido útiles durante la infancia, en esto se ha elevado tal cuerno como una mala compañía pero la de Benjamin Netanyahu peor.

Uno de los hábitos más perjudiciales tiene que ver para con la prevaricación o juicios donde el juez es consciente de su injusticia, pero el objetivo es pronunciar su fallo racionalizado o malhechor.

Esto es parte de lo que dice Daniel como una causa por la cual el valle de los huesos se da, donde en realidad todos estos huesos en verdad son de niños.

Cuando llega el 4to año de Darío esto se ha de producir, y hay que contar un mes lunar hebreo, entonces es cuando se suman los 1290 días, y es cuando Baiden de cierto ha ganado las elecciones.

Suma 1335 días y bienaventurados pues a Abraham le persiguen en busca del anatema, y va a acabar en el valle de Acor por Josué aun otra vez y referente al tiempo del fin y reconquista a favor del bien común.

No es una reconquista, en sí Baiden significa la necesidad de la maldad de contrarrestar todo el camino que ha ganado la justicia social, para poder tener un mundo a la medida, pues hay borrachera.

**Es de 1 de Nisán 4to Darío más 30 lunares + 1290.**

Para el cálculo de los 1290 días ha sido necesario el secreto de los 3 pastores de Zacarías Cp. 11.

## ***Los tres pastores del libro de Zacarías.***

Hay tres testigos de los hechos de Cristo desde su etapa al porvenir tales como Felipe, Tomás y Mateo, y tres testigos antagónicos en su ilustración de los talentos, y que miden una cronología, pues como he dicho hay más de un testigo que es fiel y no solo dos.

Y si tenemos en cuenta que dicho capítulo de Zacarías trata de tres pastores, aunque son el reflejo de un rico, uno de 3 es [Milton G. Henschel](#), y un 2do [Don Alden Adams](#), un 3ro [Robert Ciranko](#), más todos estos van hacia el 4to de Darío; *todos parten desde un rico en la ilustración de Lázaro y 5 hermanos dueños.*

Robert Ciranko está censurado por Yeshúa, pues es él aquel que rechaza el significativo del talento de plata. Esto ha pasado el mes de marzo del 2015.

Pero además hay en esto más de una ilustración que la de los talentos de plata, la del talento habla de los maestros que, conllevan un solo talento, y lo entierran, mientras que otros con más o menos capacidad hacen por dar el conocimiento a muchos.

El contraste de esto son los medios, los maestros más numerosos cuentan con todas las facilidades, pero deciden esta maldad de ocultar el saber, y perseguir.

En esto entra a colación la ilustración u profecía de ilustración de las 10 vírgenes, la cual en verdad son dos vírgenes, las cuyas sintetizan un fechado.

¿Entienden el motivo por el cual hay un impacientar para con estos tres pastores? Máxime que tienen asco a Abraham, pues no saben quién es, ni le han esperado, por eso es, pero DIOS y Yeshúa los ven.

Por eso de pocos arrancan con esfuerzo a los muchos.

***Como se sabe que el capítulo 11 del profeta Zacarías se abre en el presente siglo XXI D.C.***

De nada sirve una profecía sin su cronología, es ello que alguien se ha sentido molesto con éste, y se me ha llamado con preponderancia, y se define abogado en número oculto, pues ¿Quién soy para hablar de la cronología del fin, y qué intenciones tengo?

La respuestas al cortase el teléfono al consumir todo su saldo, y es por estar éste fuera de Tarsos, es una, y es ¿Qué le importa a alguien si se habla de cronología y Bíblica? Esto es empoderamiento.

De este modo ¿Cómo sé que el capítulo 11 del profeta Zacarías está activo desde el 2017 D.C. o 4to Darío?

En sí no solo soy parte de las aguas vivas desde Jerusalén sino que Belsasar también, y cuando Belsasar peca es Darío quién entra en la escena mundial, y Darío según el profeta Daniel tiene una edad determinada -62-, y él releva a USA a esa edad.

Además, de cumplirse los 70 años de denunciar él a las ciudades de Judá, y que es en el segundo año de Darío; además, la nación de Israel debe de tener su 70 aniversario desde su inauguración en Zacarías.

Pero estos datos se suman lo dicho sobre una cosa que no debe de estar en tierra Santa, además, sobre el fin del sacrificio continuo, algo relativo al servicio de DIOS, los cuales hay de dos tipos, uno ha sido el Sacerdotal en el templo, pero debido a que no hay templo hay que considerar al tiempo de la profecía, aquel que procede del fruto de labios, y que por cierto es llevado por judíos ortodoxos en la Watchtower.

En todo esto hay que ver el motivo por el cual se dan 1290 días aun 1335 días en Daniel, pero es evidente.

El sacrificio propiciatorio del Apocalipsis de Abraham.

La profecía de 1290 días destaca sobre uno que trae calamidad, y tiene que ver con una prueba que, pone de manifiesto la capacidad de aguantar o persecución.

Para los 1290 días pasar, deben alcanzar una degradación el occidente, es decir, hay un nuevo Belsasar que suelta al asirio/Nazi, recibe reprimenda de DIOS que, declara ROTO/ROTO a USA en Daniel.

En cuanto al cuerno malvado de Daniel procede de la 4ta corona de Alejandro desde Antíoco el Ilustre.

Opino que el Apocalipsis de Abraham es el texto que, a su manera mejor define esta situación, y es cuando habla de Adán cuyo significado es el mundo sin DIOS, y Azazel es el que está detrás del árbol, cuyo significado es el **atrevimiento** del mundo sin DIOS.

Un ejemplo de atrevimiento son los juicios inquisitivos, no hay mayor atrevimiento que esto, pero si se alcanza algo así, todo lo demás que no se ve, no puede ser mucho mejor que esto otro.

De hecho, DIOS le dice a Abraham que, al porvenir lejano él ha de volver otra vez, y una situación de juicio sumario se le ha de presentar de nuevo ¿Se supone que, es cuando Satanás, es soltado de nuevo?

Es extraño que, a la maldad también llamada Azazel, se la asemeje a un juez que viste de negro o cuervo negro u pájaro negro, y desde luego jamás se debe responder en falta de conducta judicial a un juez, para con el fin de evidenciar a este ser detrás de ser.

Además esta escenificación deduzco que pertenece a las aguas vivas desde Jerusalén por esto:

Para arreglar este asunto de la maldad que está sin freno, por lo tanto hay que parar esto por DIOS  
¿Cómo se hace esto?

Una manera es dejar que Abraham contenga tanta descendencia de sí, en esto el profeta lo aúna en el sobrenombre Jacob, de modo que esté compartida para con Azazel, pero en el caso de Abraham es como las estrellas del cielo en su número espiritual.

Y por diez plagas aunque si hay 10 plagas hay Faraón o Hacha; por tanto ha de haber Moshe y Yehoshua.

Viene a ser cierto que el código matemático de Moshe da datos sobre su búsqueda en Moshe cruzado con Tobías, es decir Tobías es Abraham en búsqueda de Sara que, es lo que narra el libro de Tobías.

Es por estos nombres que coinciden con la 4ta cabaña de David en la obra interpretativa de las aguas desde Jerusalén que, también hay repetido el anatema por Joshué o Yehoshua, en tanto ¿El papel de Moshe en su desarrollo, está entre dos etapas presente/futuro?

Hoy toca el asunto del anatema en esto el sacrificio de los 5 animales, de los cuales en la búsqueda de Yehoshua aparecen como incluso familiares directos.

Es decir, lo de hoy en día es un asunto de corrupción, y lo que ha de ser el mañana, promete en su 2da parte lo mismo, pero esto ya lo he sabido, sabido que se ha de desarrollar en dos vidas resucitarías; de este modo el código matemático solo me lo confirma.

Dice chino, *arreglar las cosas mientras es fácil.*

- *La tierra*, Lázaro, a 5 marzo 2020. 2da. Redacción finalizada en diciembre del 2021, 2da tal, y 3ra 21/7/2024.